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【子ども達の成長を感じた 1 年】 

わしの子ゆうゆうプラザ実施委員長 佐伯 慶子 

 昨年度、活動 10 周年を迎え、今年度から前相澤委員長の後任として委員長を仰せつかりま

した。提出書類の多さやバドミントン講座講師との兼任で何かと気忙しい思いをしながらも、

他校の実施委員長の皆様と交流させていただき大変勉強になりました。 

また、今年度はゆうゆうの卒業生あてにサポーター募集を正式に中学校へさせていただきまし

た。その結果として 15 名の登録をすることができ、普段の活動に中学生の活気が加わること

で子ども達の取り組み方に変化が出てきたと実感しています。卒業した子ども達がサポーター

として小学校へ戻ってきてくれることは大変嬉しいことでした。小学生の時には気付かなかっ

た事を反省会の時に語ってくれながらも、また来たい、次はもっと良くできるかもという意見

を聞くことができて、実施委員が元気をもらうことができて良かったです。今後も、それぞれ

の子ども達が活躍できる場を作っていきたいと思っております。         

  そして、保護者の方からダンス講座を立ち上げたいとのお声を受けて新たな講座を設けまし

た。キラキラのポンポンを使ってのダンスはとっても可愛いらしくて子ども達も大喜びです。  

  今年度も、たくさんの方々からのサポートを受けて何とか終わることができ、お世話になり

ました。全ての皆様への感謝と来年度もご指導・ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

【子ども達の笑顔のために】     鷲宮小学校校長 白石 二三恵 

わしの子ゆうゆうプラザは、今年度も佐伯実施委員長様をはじめ多くの実施委員・スタッフ 

の皆様に支えられ活動いただきました。常に「子ども達の笑顔を見たいから」という温かい思

いで運営していただいております。心から感謝申し上げます。今年度は土曜講座として、久喜

市ボッチャ協会の皆様にご指導いただき、親子で楽しむボッチャに取り組んでいただきまし

た。引き続き、子ども達の健やかな成長のため、ご協力いただければ幸いと存じます。 



【主な取り組み等の状況】 

実施委員会 ４/11 6/６ 10/17 11/21 R5.2/６ 

ゆうゆうボッチャ勉強会 7/11 

土曜日 ふれあい講座（ボッチャ）10/１ 

    PTA 祭 11/26 

庶務会議 5/13 5/30 9/12 11/21 

ゆうゆうプラザ実施日 ６/13 7/13→R5.2/６へ延期   

9/12 10/17 11/21 12/12（中止）               

中学生参加のサポーター会議の様子               R5.1/23 2/６ 2/13 

 

【児童学年別・講座別参加状況】 

1年 2年 3年 4年 5年 6年 合計

スポーツ 1 2 2 3 0 0 8

そろばん 1 0 3 0 0 0 4

写真 0 0 0 4 2 0 6

裁縫 0 0 0 0 0 1 1

バドミントン 0 0 0 4 8 3 15

ダンス 6 2 0 0 2 0 10

合計 11 11 16 15 12 4 69

科学実験・工作
（1年～3年）

科学実験・工作
（４年～６年）

3 7 4

0

0 0 14

0 7 4 0 0 11

0

 
【活動の様子】 

科学実験・工作  いろいろな作品が作れて楽しかったで

す。これからもいろいろな作品を作りたいです。（1 年） 

みんなで楽しく工作ができてとても嬉しいし、わくわくど

きどきが止まらなくて落ち着かなかったです。つぎのゆう

ゆうも楽しく工作

したいです。（4 年） 

いろいろと工作や、実験をするのはとても楽しいなと思

いました。ガラスのコップに水を入れ、紙で水をこぼさな

いようにする実験をした結果、こぼれなかったのがびっ

くりして私の好きな実験になりました。（3 年） 



スポーツ  体を動かして楽しかったで

す。野球で投げたり打ったりして楽しか

ったです。（3 年） 

スポーツは楽しいし、普段できないこと

ができて良かったです。またゆうゆうの

スポーツを頑張りたいです。（4 年） 

 

 

そろばん  私はゆうゆうプラザを始め

て、そろばんが楽しくなってサンタさんにまでそろ

ばんと練習帳をもらいました。そんなゆうゆうプラ

ザがもっと回数が増えたらいいなと思っています。

これからもよろしくお願いします。（3 年） 

 

最初はドキドキだったけど、先生が優しく

教えてくれたのでドキドキは消えてだん

だんおもしろくなってきました。 

これからもお願いします。（1 年） 

 

 

写 真 

ゆうゆうプラザに入ってカメラの使い

方、コツ、設定ができるようになったの

で、入ってよかったと思います。（4 年） 

 

 



裁 縫 私は裁縫をするのが好きでゆうゆうプラザ

に入りました。ゆうゆうプラザでは教えてもらう時

にはたくさんの人と 1 対 1 で話しながらコツなどを

教えてもらえるのでわかりやすかったです。作った

ことのない洋服などもゆうゆうプラザを機に作るこ

とができて楽しいです。興味がある子は入ってみて

ほしいなと思います。（6 年） 

 私はゆうゆうプ

ラザのバドミント

ンをやってうまく

なったので入って

よかったと思いま

す。教えてくれる

先生も優しくて説

明もわかりやすか

ったです。サポーターの人もアドバイスしてくれてそ

のおかげでサーブがもっとうまくなりました。中学校

でバドミントン部に入ろうと思っているのでゆうゆ

うプラザでやったことを生かしていきたいと思って

います。（6 年） 

ダンス 5 年生になってゆ

うゆうプラザをしてとても

楽しかったと思います。私

は振付を覚えるのが楽しか

ったです。忘れてしまう時

もあったけど先生が１から

わかりやすく教えてくれるのですぐに覚えられました。今回

は久しぶりにゆうゆうをやったので少し緊張したけど慣れて

きてとても楽しいと

思いました。またや

りたいと思います。

（5 年） 

 

【成果と課題】 

① 中学生サポーターが加入したことで活動に活気が出てきた。 

② 新しい講座の企画・講師やサポーターの確保、どのように実施委員の負担軽減をするか。 

ふれあい講座（ボッチャ） 

PTA祭での 

中学生サポーター 

バドミントン 


